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大津市議会議員

かさたに洋佑ニュース
令和2年号

36歳

十分な議論の上、任期４年の間に、必ず議会に
対し提案します。

■議員報酬・定数の見直し
0％

お約束通り「身を切る改革」を実行しました。

■議員報酬の手取り１０％自主返納（寄付）
★★★ 100％

市政転換の為、新市長誕生に尽力しました。
引き続き市に対し、改革を求め続けます。

■公務員改革・行政改革の推進
★★ 60％

所属委員会や一般質問にて若者の声を自分なり
に代弁してきました。また新市長の予算編成にお
いても、重点的に取り組む姿勢が表れています。

■少子化対策・教育等将来への投資
★★ 60％

本数増加は実現していませんが、15 年間進んで
こなかった JR 湖西線の駅バリアフリー化の予算
が確保できました。利便性の向上はいずれ本数
増加につながるものと確信しています。

■ＪＲ湖西線の本数増加
★ 30％

【選挙公約達成状況】
自己評価ですが、厳しく正直に評価
し、ご報告させて頂きます。

【プロフィール】
昭和 58年　大津市生まれ
大津市立丸の内幼稚園→大津幼稚園卒園
中央小学校、打出中学校、堅田高等学校卒業
平成 31年度統一地方選挙にて初当選（1期目）

[ 主な役歴 ]
令和元年度
大津市議会　施設常任委員・生活支援対策特別委員
平成29年度～令和2年度
堅田駅西口自治会　会長
堅田駅西口自主防災会　会長
令和元年度～令和2年度
MPC（真野パイオニアサークル）　会長
令和２年度（予定）　
真野学区青少年育成学区民会議　会長
政治塾「創仰塾」塾生・維新政治塾 第 4期生　他

【ご挨拶】
昨年５月１日より大津市議会議員の重責をお預かりし、早１年が経とうとしてい
ます。初めて尽くしの１年でしたが、皆様のお支えのお陰様で乗り切ることがで
きました。改めまして心より感謝申し上げます。議会では新たな最大会派「新和会」
を結成し、志を同じくする仲間と共に活動しています。議会毎の年４回、会派と
しての広報を大津市全域に配布させて頂いていますが、１年間の個人の活動報告
として、「かさたに洋佑
ニュース」を発行させて頂
く事としました。
２年目からは心も新たに、
より一層邁進する覚悟でご
ざいますので、引き続きの
ご指導ご鞭撻・ご支援ご協
力を賜りますよう宜しくお
願い申し上げます。

真野川河川敷でのさつま芋苗植え 和邇自治会館でのそば打ち教室 ドリ☆フェスのスタッフ 真野佐川でのそば種まき

平成２９年度より仰
せつかっております

地元自治会長の役も４年目に入りました。また昨
年より、芋ほりやそば打ち体験等を主催するＭＰ
Ｃ（真野パイオニアサークル）の会長に就任。令和
２年度からは「真野学区青少年育成学区民会議」
の会長に就任予定です。学区にこだわらず、様々
な地域での活動に積極的に
参加させて頂いております。



春日山公園交差点のカーブミラー設置

真野小学校家庭科室市道幹１００９号線 新宿橋周辺 雄琴北 感応式信号機 新堀川ポール
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駅立ち活動現佐藤市長佐藤市長を囲んで　新和会所属議員

市政報告会
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